

Nómina de Postulantes a Concurso de Iniciación FONDECYT 2011

Nombre de Postulante	Modalidad de concurso	Departamento/ Centro	Campus	Nombre del Proyecto Postulado
Marcel Thezá	Iniciación	Sociedad y Políticas Públicas	Santiago	Efectos de la multiadhesión en el comportamiento cívico de los jóvenes
Norka Fuentes	Iniciación	Acuicultura	Osorno (Chuyaca)	Effects of allochthonous organic matter and pollutants on foods chains in a lake of South of Chile: Evidence from stable isotope composition.
Carlos Valdivia	Iniciación	Ciencias Básicas	Osorno (Chuyaca)	Denied pollinator-mediated evolutionary diversification of <i>Fuchsia magellanica</i> in the temperate rainforest of Chile due to invasive alien nectar robbers
Guillermo Díaz	Iniciación	CEDER	Osorno (Chuyaca)	Capacidades para la implementación de procesos de descentralización en territorios subnacionales: el caso de cuatro regiones en Chile.
Gonzalo Saavedra	Iniciación	CEDER	Osorno (Chuyaca)	Escenarios del desarrollo pesquero-artesanal en el contexto de la expansión salmonera. Antropología de las dinámicas económico-culturales en las costas del sur-austral chileno
Luz Ferrada	Iniciación	Ciencias Económicas	Osorno (Chuyaca)	Comparaciones regionales en cuanto a calidad de vida y trabajo en Chile
Alex González	Iniciación	Recursos Naturales y Medio Ambiente	Puerto Montt (Chiniquihue)	Traustochytrids a polifunctional marine microorganism: a new strategy to prevent bacterial infection of <i>Aeromonas salmonicida</i>
Gabriel Cortínez	Iniciación	Recursos Naturales y Medio Ambiente	Puerto Montt (Chiniquihue)	Modification of the gene expression to boost the accumulation of polyunsaturated fatty acid (PUFA) in thrautochytrids.

Fuente: Vicerrectoría de Investigación y Postgrado, Universidad de Los Lagos

Las 8 postulaciones arriba descritas representan un número histórico de postulaciones para la Universidad de Los Lagos (desde el año 2008 la Universidad ha postulado a iniciación fondecyt con un máximo de 2 postulantes por año, manteniendo eso sí un 50% de efectividad en la postulación).

Este indicador de 8 postulaciones, representa fielmente el compromiso global de la Universidad por encaminarse a mejorar nuestros actuales indicadores de productividad en las áreas estratégicas definidas por nuestra casa de estudios y el compromiso específico de las unidades académicas involucradas (departamentos y centros) en el desarrollo de la investigación científica.

Cabe destacar que de las 8 postulaciones de la Universidad, 6 corresponden a investigadores recientemente incorporados entre el año 2010 y 2011 (por diferentes concursos), entre ellos Marcel Thezá, Gonzalo Saavedra, Gabriel Cortínez, Alex González, Carlos Valdivia y Norka Fuentes. Asimismo agradecemos y felicitamos por el esfuerzo desplegado a los investigadores Guillermo Díaz y Luz Ferrada por su postulación a fondecyt iniciación.

Independientemente del grado de éxito o efectividad que consigamos institucionalmente en este concurso, desde la Vicerrectoría de Investigación y Postgrado queremos agradecer y reconocer el esfuerzo desplegado en la elaboración de estos proyectos de investigación.

Con atentos saludos y deseando mucho éxito en este concurso se despide cordialmente

Egon Montecinos Montecinos
Vicerrector de Investigación y Postgrado
Universidad de Los Lagos